

Ressort: Politik

Bayerns Innenminister warnt vor weiterer Verzögerung des NSU-Prozesses

München, 14.05.2013, 16:34 Uhr

GDN - Bayerns Innenminister Joachim Herrmann (CSU) hat vor einer weiteren Verzögerung des NSU-Prozesses am Münchener Oberlandesgericht gewarnt. "Es ist meines Erachtens wichtig, dass wir uns nicht nur mit Äußerlichkeiten aufhalten. Im Mittelpunkt steht: Hier sind Neonazis schwerster Straftaten angeklagt, des Mordes und weiterer Anschläge", sagte Herrmann dem TV-Sender "Phoenix".

Es müsse "Klarheit" darüber geschaffen werden, wer die wirklich Schuldigen sind. "Es ist wichtig, dass am Schluss die Angeklagten ihrer gerechten Strafe zugeführt werden", sagte er. Seiner Einschätzung nach könnten "türkischstämmige Mitbürger" in Deutschland sicher leben. "Das Risiko, Opfer einer Straftat zu werden, ist auch für Türken in Bayern niedriger, als wenn sie Zuhause in der Türkei leben. Das muss man vom Sicherheitsstandard klar sehen", sagte Herrmann und fügte hinzu: "Aber klar ist auch, dass wir sehr betroffen sind über diese schreckliche Mordserie."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13727/bayerns-innenminister-warnt-vor-weiterer-verzoegerung-des-nsu-prozesses.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com